

本田あきこ オレンジ日記

全国訪問活動を終えて

日本薬剤師連盟 副会長 本田あきこ



私の全国訪問活動は、3月末をもって2巡目を終了することができ、4月からは重点地区の訪問活動を展開しています。訪問活動の準備をいただいた薬剤師連盟の役員や職員の皆様、訪問先の薬局、病院薬剤部、卸の事業所等の皆様には、大変温かく迎えていただきました。訪問先では、さまざまなご意見をお聞きすることができ、更に見聞を広げることが出来ました。また、各地で開催された集会では、参加される多くの方々が、私のイメージカラーであるオレンジ色の何かを身に着けて下さる、**Something Orange** がすっかり定着してきたように感じ、皆様との一体感を覚え、とてもうれしく思いました。

2年間にわたる全国の訪問活動を無事乗り切ることができましたのも、都道府県薬剤師連盟や薬剤師会の方々の、献身的なお心配りがあったればこそと、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

この2年間、無名であります本田あきこの名前と顔を覚えていただけるよう、できるだけ多くの皆様にお目にかかり、握手をさせていただきました。2年目の全国支部訪問で握手ができたのは、約4万人でした。ホームページ、フェイスブック、メールマガジンを通じた活動も行っておりますが、名前の拡散には、まだまだ不足していると感じています。ホームページの閲覧、フェイスブックのシェア、メールマガジンへの登録の呼びかけなど、会員の皆様の一層のご協力をいただきたく、心よりお願い申し上げます。

私の役目は、薬剤師の未来が一層明るいものになるような環境作りであると考えております。高齢者にも、若人にも優しい社会を次世代につなぐ国創りのために、本田あきこは行動します。これまで以上のご支援をよろしく願いいたします。



- 1 本田あきこのホームページを開設しました。
右のQRコードから閲覧してください →



- 2 Facebook ページ「本田あきこの部屋」を公開しました。
右のQRコードから閲覧してください →



- 3 本田あきこメールマガジンを開始しました。
右のQRコードから登録をお願いいたします →

